



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 13 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

270 militantes del PAN integran el grupo *Fuerza nueva* que encabeza **Jesús Carlos Hernández**, Secretario de desarrollo político y social. Buscan rescatar los ideales, doctrinas y principios que el poder ha corrompido a los panistas que han asumido el poder en la presidencia y la gubernatura de Querétaro. (NT)

Alfredo Botello Montes aseguró que la competencia de grupos al interior del PAN es normal, como en cualquier contienda por un puesto de elección popular. (NT)

El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** se proclamó a favor de que se sancione a los grupos que desestabilicen al Partido Acción nacional. (NT)

Entrevista. **Héctor Lugo Chávez**, consejero político nacional y estatal del PAN, presenta su libro, *De los orígenes al gobierno*. Señala que relata cómo nació el PAN en Querétaro, la problemática que hubo y como se llega al poder. En el último capítulo alerta de los riesgos que se pueden dar y sugiere una serie de medidas tomadas de **Germán Martínez**, Presidente nacional, para que el PAN sea un partido ganador. Apunta que hace una crítica propositiva para ayudar a que el partido siga siendo ganador y sugerencias para no caer en viejas prácticas, sino continuar con los principios y tesis que le dieron origen. Opina que toda administración tiene errores, como humanos que somos, por lo que busca que esos errores no nos hagan caer en descenso. No dice nombres por respeto, además que los estatutos prohíben que un panista ataque a otro de manera directa. En el capítulo 8 del libro comenta que se le acusó de realizar activismo político anticipado y aclara que de todos los aspirantes, el de menor presencia mediática era él. Reconoce que hubo desacuerdos con Francisco Garrido pero ya quedaron como amigos, tras la reunión de hace unos días; le entregó el libro y hablaron de algunos temas de política local, no para regresar al gobierno. Invitó al gobernador a la presentación del libro pero le dijo que ya tenía llena su agenda. Con el libro busca que el panismo nuevo, que está creciendo mucho, tenga la enseñanza de los fundadores, donde hubo derramamiento de sangre, muertes y una fuerte lucha; que entiendan que debemos honrar a esos panistas, ejerciendo un buen gobierno, con vocación de servicio. La intención final es sugerir medidas para que el partido siga ejerciendo un buen gobierno. Se ha dicho mucho que el PAN es

un partido de derecha, pero ya Germán Martínez fijó la posición de centro, por lo que en el libro destaca la necesidad de atender a las clases más vulnerables y tener más cercanía con el pueblo. Señala que sería un privilegio gobernar al estado, pero ya se verá el año próximo. Afirma que el libro, nada tiene que ver con proselitismo político, es el cuarto que hace, y son aportaciones culturales para los nuevos panistas. Considera que el libro va a caer bien entre el panismo. (NT)

LEGISLATURA

El tema de la seguridad en el Estado provocó una acalorada discusión entre los diputados locales. Algunos diputados, como **Marco Antonio León**, consideran que es urgente resolver el problema de la inseguridad, mientras otros (los panistas) minimizan el asunto y dicen que la situación que se vive es normal. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Las autoridades de la USEBEQ consideran que hay al menos 33 escuelas en riesgo durante esta temporada de lluvias, por lo que serán monitoreadas de manera permanente. (NT)

SOCIEDAD

Permanecerán las lluvias el fin de semana, aunque ayer ya no llovió, las autoridades siguen en alerta, pues se espera la presencia de más tormentas por la entrada de otra entrada de unidad, un canal de baja presión e inestabilidad procedente del pacífico. (NT)

Elementos de seguridad de varios municipios se capacitan en materia de manejo de emergencias en lugares de difícil acceso en la presa San Pedro, municipio de Huimilpan. (NT)

MUNICIPIOS

Tras las múltiples quejas por la falta de presencia policiaca en las calles, el Alcalde de Corregidora, **Germán Borja García**, anunció que se implementarán nuevos sistemas de seguridad y mayor vigilancia en las colonias del municipio. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Supuestas enfermeras en las calles, vestidas con bata blanca, son un reflejo del desempleo. Ofrecen tomar la presión a cambio de un donativo a favor de la fundación de ayuda a la mujer maltratada. (NT)

Continúan apareciendo peces muertos en el río San Juan, donde el olor es muy desagradable. Particulares han procedido a recoger estos peces muertos, para evitar brotes de infección. (NT)

LABORAL

Ayer se conmemoró el día internacional contra el trabajo infantil. Que los niños trabajen implica que dejen la escuela y el juego, ambos fundamentales para su desarrollo. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un grupo de especialistas en secuestros del FBI, prepara a personal de la Procuraduría General de Justicia y a procuradores y policías de otros estados, en un curso de alto nivel para atacar a la delincuencia organizada en situaciones de riesgo máximo. (NT)

Se registró otro caso de abuso sexual en contra de un menor. Se trata de una niña de 16 años con *síndrome de down*, que resultó embarazada tras ser violada. (NT)

La Procuraduría General de Justicia ya investiga el caso de la niña con síndrome de down violada en la comunidad de Huitrol en Huimilpan. El DIF ya atiende física y psicológicamente a la víctima quien tiene una larga historia de abusos y ahora tiene 7 meses de embarazo, sin que hoy haya un responsable. (NT)

De acuerdo a las autoridades en el municipio de Huimilpan, en lo que va del año se han denunciado 16 casos de abuso sexual, más del 50% por parte de familiares. (NT)

Investigaciones hechas en Latinoamérica arrojan que 3 de cada 4 víctimas de violencia, son hombres. (NT)